

COMMUNIQUÉ DE PRESSE



Le 6 février 2020

Propos racistes relevés sur les réseaux sociaux liés au coronavirus

Je constate avec stupeur que depuis l'apparition des premiers cas de coronavirus en France, les personnes d'origine asiatique sont victimes d'amalgames ignobles, de propos stigmatisant et racistes à leur encontre, notamment via les réseaux sociaux.

Face à la recrudescence de ces préjugés racistes, je veux exprimer mon indignation et ma colère.

Je sais que l'immense majorité des habitants de notre ville sont indignés par de tels comportements et condamnent avec force ces manifestations racistes à l'encontre d'une partie de nos concitoyens.

Je veux assurer tous les membres de la communauté asiatique de Vitry, de mon soutien et de ma solidarité dans cette épreuve.

La ville de Vitry, son Maire, restent déterminés, aux côtés des différents partenaires, à prévenir et combattre au quotidien les stéréotypes et les violences à caractère raciste à l'encontre de tous ses concitoyens.

Vitry est une ville de paix et d'accueil qui veille par le partage de la connaissance et des cultures, à développer le respect, la tolérance et à créer les conditions du Bien Vivre Ensemble.

En conséquence, j'ai demandé à ce que les contenus racistes soient retirés des supports municipaux, conformément à la loi.

Jean-Claude Kennedy

Maire de Vitry-sur-Seine